

Récompense européenne pour 1,2,3, Go

Par Jean-Michel Gaudron, publié le 07.12.2007

CE JEUDI, A PORTO, LE RESEAU DE SOUTIEN AUX ENTREPRISES INNOVANTES S'EST VU DECERNER UNE STATUETTE A L'OCCASION DE LA REMISE DES PRIX EUROPEENS DE L'ESPRIT D'ENTREPRISE 2007.

1,2,3, Go faisait partie des treize projets sélectionnés dans le cadre de cet événement qui récompense des initiatives publiques destinées à promouvoir l'esprit d'entreprise. Il a été primé dans la catégorie «Support aux entreprises».

Un jury de haut niveau, composé de représentants des entreprises européennes, des grandes organisations d'entreprises, du monde universitaire, ainsi que de la Commission européenne, du Comité des régions et des gouvernements nationaux avait préalablement sélectionné 48 candidatures dans six catégories.

«Ces prix ont pour ambition d'inspirer tant les entreprises que les collectivités locales, ils sont déjà en train de refaçonner la culture d'entreprise à travers l'Europe tandis que les représentants locaux et régionaux réalisent que les entreprises sont des partenaires quotidiens de la croissance économique et sociale», a indiqué le vice-président de la Commission européenne, Günter Verheugen, responsable de la politique des entreprises et de l'industrie, à l'occasion de la cérémonie qui s'est tenue ce jeudi soir.

160 start-ups et 900 emplois depuis 2000

Le réseau interrégional 1,2,3, Go compte plus de 290 experts et entrepreneurs qui contribuent à la rédaction de plans d'affaires professionnels pour projets innovants en Sarre, en Lorraine, au Luxembourg, en Wallonie et dans la région de Trèves.

En plus de ce travail en amont, le réseau propose aux meilleurs plans d'affaires primés de postuler au titre du programme de primes de lancement. Une initiative lancée en 2006 et pour laquelle les éventuels bénéficiaires obtiennent, en plus d'une prime à la création, sous forme d'un prêt cautionné, du coaching gratuit pendant trois ans.

Depuis sa fondation en 2000, le réseau 1,2,3, Go (www.123go-networking.org) a contribué à l'élaboration de 750 plans d'affaires ainsi qu'à la création de 160 start-ups et de 900 emplois.